

Cantabria Santander Torrelavega Región

REINOSA

EL PLENO
APROBARÁ
MAÑANA LA
ORDENANZA
SOBRE RUIDOS

► El Pleno del Ayuntamiento de Reinosa procederá mañana a la contestación de las alegaciones y aprobación definitiva de la Ordenanza de Protección del Medio Ambiente en materia de ruidos y vibraciones, aprobada inicialmente el 7 de febrero y sometida a información pública.

VALDEOLEA

EL CONCEJO
DE REINOSILLA
APRUEBA LAS
ORDENANZAS DE
PASTOS

► El alcalde pedáneo de la entidad menor de Reinosilla (Valdeolea), Rafael Gómez González, ha dado cuenta de que el Concejo Abierto de Reinosilla celebrado el día 4 de mayo de 2008, aprobó provisionalmente las ordenanzas de pastos del monte Allende número 244.

ENMEDIO

EXPEDIENTE DE
EXPROPIACIÓN
PARA LA
CARRETERA
BOLMIR-ARIJA

► La Consejería de Obras Públicas, Ordenación del Territorio, Vivienda y Urbanismo ha publicado en el BOC el expediente de expropiación forzosa para el proyecto de mejora de trazado de la carretera CA-730, Matamorosa-Arija, punto kilométrico 1,5 al punto 21,300, tramo Bolmir-Arija.

CAMPOO DE ENMEDIO

El PP insta al Gobierno regional para que reabra La Lastra

Pedro Martínez, portavoz 'popular', considera que «el centro medioambiental es muy interesante para la comarca campuriana desde la óptica del desarrollo turístico de la zona»

QUEIMADELOS / REINOSA

El Partido Popular presentó recientemente una moción en el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio al objeto de que desde el Consistorio y por aprobación plenaria insten al Gobierno de la comunidad autónoma para «la inmediata reapertura del Centro Medioambiental de la Península de La Lastra». Según ha manifestado su portavoz municipal, Pedro Martínez, «el anterior Gobierno regional formado por PP y PRC pusieron en marcha el proyecto del centro medioambiental de la península de La Lastra, ubicado en el majestuoso entorno del Embalse del Ebro, centro medioambiental muy interesante para la comarca campuriana desde la óptica del desarrollo turístico de la zona, realizando inversiones a las que se debe sacar partido con el objetivo de dar a conocer y mejorar el nivel de vida del sur de nuestra Comunidad». En esta tesitura explica la nota de prensa, «el Partido Popular considera en estos momentos imprescindibles la aprobación por parte del Gobierno regional de un plan estratégico de desarrollo del Pantano del Ebro, que está en la actualidad en punto muerto, así como la inmediata reapertura del Centro Medioambiental de La Lastra». A juicio del PP en el municipio de Enmedio, «su apertura supondría un notable activo en el desarrollo de la Comarca de la que nuestro Ayuntamiento forma parte importante». Es por ello que



Pedro Martínez portavoz del PP en Enmedio. / QUEIMADELOS

cluye el escrito, «pensamos que es necesaria la elaboración de un plan de viabilidad para estos proyectos que supondría el apoyo necesario e imprescindible para una comarca con unas amplísimas posibilidades turísticas aún por desarrollar». Por último, propone el partido popular a través de la presente moción, que desde el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio se inste la aprobación de esta propuesta a los demás ayun-

tamientos de la Comarca, actuando conjuntamente de esta manera en defensa de los intereses de la ciudadanía, que en definitiva son los de todos los campurrianos.

En este sentido, la diputada del Partido Popular en el Parlamento de Cantabria, Isabel Urrutia insistió en un reciente Pleno en la necesidad de que el Gobierno de Cantabria «abra de nuevo el centro ambiental de la península de La Lastra en el

pantano del Ebro» y que, además, «lo haga inmediatamente». Pidió también reactivar los recursos vinculados a la Fundación Alto Ebro y acusó al Gobierno regional de escondarse en una «excusa falsa» para no hacerlo. A su juicio, «todos los sectores» sociales están «llamando por la puesta en valor de esos recursos» y recordó que hay un proyecto, pero «lo que no ha habido nunca es voluntad de sacarlo adelante».

REINOSA

El coro 'La Esperanza' actuará el viernes en el ciclo 'Ronda la Primavera'

QUEIMADELOS / REINOSA

Con notable éxito se están desarrollando las jornadas folclóricas del café-bar 'El Espolón' de Reinosa que está acogiendo los viernes de mayo y junio un nuevo ciclo denominado 'Ronda la Primavera', y en

el que están interviniendo los coros ronda y manifestaciones folclóricas del sur de la región.

El próximo viernes intervendrá desde las diez de la noche la 'Ronda la Esperanza', de Requejo, que aprovechará su turno para presentar su segunda grabación musical

'A la iglesia por ver santos'. El propietario del local Mon Fernández se muestra satisfecho por la siempre respuesta positiva de las rondas campurianas invitadas que «cuentan con este festival folclórico como una oportunidad de presentar sus últimos temas y su amplio repertorio de tonadas campurianas, demostrando lo rico y variado que es el folclore de Campoo».

Asimismo las agrupaciones musicales hablan de la buena disposición del local y de lo bien que lo pasan en sus actuaciones, formando parte de su calendario de actividades por lo que se muestran muy satisfechas por la iniciativa.



La ronda Las Fuentes abrió el calendario de este año. / QUEIMADELOS